

Título: El derrumbe de una escuela dejó al menos 22 personas muertas en Nigeria

El derrumbe de una escuela dejó al menos 22 personas muertas en Nigeria

BALANCE. Además, se contabilizaban 132 heridos debido al hecho.

El número de muertos por el derrumbe de una escuela de dos pisos en el centro de Nigeria el viernes aumentó de 17 a al menos 22, en un suceso que causó también 132 heridos, según informaron las autorida-

des. "Hasta las 18:00 horas (17:00 GMT), 154 personas habían sido retiradas de los escombros. Lamentablemente, 22 personas han muerto", afirmó el comisionado de Información y Comunicación del estado de Pla-

teau, Musa Ashoms, en un comunicado emitido a última hora del viernes en Jos, capital estatal.

"Los estudiantes y el personal heridos están recibiendo tratamiento médico en varios hospitales de Jos", señaló Ashoms.

El comisionado agregó que, "para garantizar una atención médica rápida, el Gobierno ha ordenado a todos los hospitales importantes de Jos que den prioridad al tratamiento de las víctimas, independientemente de la



EL RECINTO EDUCACIONAL ESTÁ EN EL ESTADO DE PLATEAU.

documentación o el pago".

La escuela afectada fue la Saints Academy, situada en un

barrio de Jos, donde el derrumbe se produjo alrededor de las 08.30 hora local.